

Una veintena de alumnos del IES Azorín participarán en el proyecto "We Always" de Erasmus Plus

26/09/2018



La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, ha dado a conocer hoy la participación del IES Azorín de Petrer en el proyecto **"We Always"** de Erasmus PLUS junto con otros centros de Alemania, Francia y Hungría. El proyecto está destinado a **alumnos de 3º de ESO**. En él podrán participar un **mínimo de 24 alumnos** del IES Azorín durante los próximos dos años que se sumarán a los alumnos de los centros de los otros países.

Uno de los aspectos más valorados ha sido la **sostenibilidad y durabilidad** de las actividades del proyecto, ya que los alumnos adaptarán el **material informativo existente en los museos de Petrer y Elda** a un público más joven y a personas con discapacidad. La finalidad de "We Always" es dar a conocer el patrimonio petrerense a los participantes para que lo valoren y lo puedan compartir, coincidiendo con el Año Europeo del Patrimonio.